

発行所

社団大阪北区歯科医師会

大阪市北区南森町1丁目4番28号

ブルバール南森町205号室

TEL(06)6363-0016 FAX(06)6363-0046

2004年12月号

ほくし



大阪府歯科医師会役員と 北区北支部役員との懇談会

H16.10.12

10月12日（火）午後6時よりホテルモントレ大阪にて大阪府歯科医師会役員方と北区北支部役員との懇談会及び懇親会が開催された。府歯からは岡邦恭会長以下11名の出席を戴き、本支部より役員、班長等37名が出席した。

懇談会は大塚常務理事の司会の下、大西副支部長の支部の挨拶で始まり、黒川支部長が挨拶に立ち、今期の支部の3本柱であるIT化推進、病診連携、未入会問題に触れたのち、府歯における夜間緊急歯科診療に全面的協力する旨の挨拶を行つた。続いて、岡府歯会長から御挨拶（大阪歯界広報第620号参照）を頂戴した。

引き続き協議に移り、東郷専務理事より、①夜間緊急歯科診療の現状と今後の実現に向けた意見交換を行つた。続いて、岡府歯会長から御挨拶（大阪歯界広報第620号参照）を頂戴した。



大阪北区歯科医師会役員出席											班長席	
近森信人	山口邦男	橋本收	野沢秀孝	下村篤三郎	岡邦恭	太田謙司	神馬知明	川野敏樹	竹村正仁	満本常務理事	常務理事	
常務理事												
水沼和夫	矢追秀純	多田義隆	井上敏治	東郷達夫	黒川森夫	平井泰	福田真一	浦野智	西奥と雄	事務局	事務局	
監事	副議長	副支部長	相談役	専務理事	支部長	4班班長	3班班長	2班班長	1班班長	司会常務理事	大塚俊裕	
横野弘弘	樋口忠彦	大西馨	中谷勝	安田忠敏	岡田修二	吉田興二	辻井隆	岩橋寛	理事	三輪佳子	事務局	
理事	理事	理事	理事	常務理事	常務理事	5班班長	6班班長	7班班長	8班班長	9班班長	9班班長	
奥村豪	野口秀夫	守下雅美	宮崎哲	高麗誠紀	森田耕造	須田宣之	岡田浩之	高垣健太郎	西川久義	理事	三輪佳子	
大浦寿哉	木下秀人	谷口浩康	中川晴彦	安田友一	清光義隆	戎文彦	菱川大造	今中俊三	西川久義	事務局	事務局	
監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	司会常務理事	大塚俊裕	
監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	事務局	事務局	
監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	監事	司会常務理事	大塚俊裕	

の構想について、②平成16・17年度日歯生涯研修事業についての2題が提起され、①については太田謙司府歯専務理事より、②については山口邦男府歯常務理事から回答（大阪歯界広報第620号参照）があつた。

協議終了後、黒川支部長より次期大阪府歯科医師会会長候補の推薦状を岡邦恭現会長に手渡され、中谷副支部長の閉会の挨拶で懇談会は終了した。別室に場所を移し、引き続き懇親会が行われた。高麗常務理事の司会進行で、井上敏治相談役の乾杯で始まり、約2時間といふ短い時間であったが、終始和気藹々の懇親会は橋本副支部長の閉会の挨拶で

モザイクの入った正方形がある「QRコード」と呼ばれるものである。一九九四年に、デンソーグループが開発した情報認識コードであり、従前の「バーコード」の次世代となるマクである。二九九四年に、デンソーグループが開発した情報認識コードである。この「バーコード」が二方向での認識であるのに対し、「QRコード」は、二方向つまり縦と横から情報設定され、全方向で読めるシステムになつており、英語の漢字・カナ・数字・記号などのデータに対応可能で、数字なら七〇八九文字、漢字とカナならば一八七字がつる「QRコード」に入るといわれている。◎最近では商品管理で生み出された「コード」が、映像や音声まで、入れることが可能になつて来た。ある種の携帯電話で、この「QRコード」を表示させ、専用のコード読み取り機を通して、自動販売機で購入や電話代などが、コンビニで支払うことが可能になった。IDコードや名刺の用紙もあり、又、商品などのホームページや販売商品の例示、営業時間、住所、電話番号などと種々な用途も含まれている。◎我が歯科界でも、情報社会に在する限り、その波をかぶることとなる。今、北歯ではIT委員会を設けて、一般社会への窓口を開けようとしている。

パノラマ

会員アピール

「国民医療を守る北区集会」開く

会長 黒川 森夫

H16.11.18

政府、与党から実然提案された自由診療と保険診療を併用する「混合診療」の解禁に対し既に支部内では反対署名運動が展開され、来る十一月二十五日には大阪厚生年金会館で「国民医療を守る大阪府民集会」が予定されているなか、北区においてはそれに先立つて

雨の降りしきる十一月十八日(木)午後二時より北区医師会館に六師会役員、地域女性団体協議会、寝たきり予防推進協議会、食生活改善推進協議会など区民団体の人々総勢百名を越え、

会は、本出北区医師会理事の司会で進行、岡村北区医師会会長の挨拶に始まり、酒井大阪府医師会会长の激励メッセージの紹介あと、日本医師会制作の混合診療解禁による弊害について解説するビデオが放映された。

次いで、六師会代表者として医師会側から岡村、樋澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

小泉首相は年内に「混合診療」(保険診療と保険外診療の併用)を解禁しようとしているが慶應義塾大学大学院の田中滋教授は次のように警告している。混合診療は「我に關わる社会に対する重要な社会保障制度をどう考えるか」

小泉首相は年内に「混合診療」(保険診療と保険外診療の併用)を解禁しようとしているが慶應義塾大学大学院の田中滋教授は次のように警告している。混合

癌で助かり、払えなかつた人は死ぬ確立が高いというような治療本体の部分で差を作つてよいか、差額ベッド(療養環境)や緊急でない待時間(便宜)をお金で買うこと

に差をつけるということは、正に階層医療を作つていくことに他ならない。国民皆制度という我々皆がお金を取り合つて作つた社会的共通資本に只乗りして階層医

療を作るとの是非が問われているのだと指摘している。医療は社会を成り立たせる大事な財産である。

10月23日(土)午後12時30分～3時30分まで、北区民センターで平成十六年度「北区みんなの健康まつり」が『輝く未来は健康から』のテーマで開催されました。

北区みんなの健康まつり

H16.10.23

団体が各コーナーで専門医による相談、基本健康診査、心肺蘇生法の実演、生活習慣病予防の食生活などの指導や、その他各種展示がありました。歯科では検診、相談、ブラッシング指導を行

朝からの雨を吹き飛ばす熱気溢れる雰囲気の中で行なわれた。

会場からの質疑応答には、北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

北区地域女性団体協議会栗澤会長が立ち、「六師会の先生方のお考えはよく理解できた。これからも先生方のご指導に従って行動したい。」との力強い意見が出された。

特別寄稿

「社会的共通資本に只乗りして階層医療を作ることの是非!!」

府歯常務理事 神馬知明





11月4日午後7時から阪急八番街スカイビルにおきまして今年度の「府歯指導型講習会」が開催されました。今回の講師は府歯医療保険担当常務理事の近森信人先生にお願いしました。

いつものように6時半より各班の班長の先生にお世話をいただいて受付を開始しました。

今回は北区では珍しく会員とその代理人に限定させていただきましたが、13名の参加があり、いつも講習会となりました。黒川会長がご挨拶の中で「混合診療」も問題点をあげられ、国民皆保険の崩壊につなが



るこの制度に強く反対しようとのお話があり、その詳しい内容について近森担当

常務理事からご説明がありました。その後約2時間、医療保険のルールやその解釈について細かくまた解りやすくご説明いただきました。

医療保険のルールやその解釈について細かくまた解りやすくご説明いただきました。



府歯指導型医療保険講習会

H16
11.4

(医療保険部・森田耕造)



医療保険ゼミナール

H16
9.16

去る、9月16日（木）、

医療保険ゼミナールが午後七時より、北区歯科医師会事務所において開催されました。

参加者は26名でした。

いつものように社会保険審査委員の黒川会長、奥野常務、国保審査委員の橋本副会長が参加されました。

今回は過日行なわれた府歯医療保険部会で質疑応答の内容を中心にディスカッションいたしました。点数のことより解釈の変更が注

た。最後に質疑応答があり9時過ぎに橋本収副会長の「閉会の挨拶」で充実した医療保険講習会を閉会しました。「保険は生き物」といわれるようその解釈は日々変化しています。

(医療保険部)



府歯ソフトボール大会

H16
9.26

恒例の府歯ソフトボール大会が本年も秋晴れの9月26日大阪歯科大学牧野グランドで開催されました。

午前11時20分、神馬本会常務理事が激を飛ばされるなか、城東支部との試合が開始。初回、相手投手の立ち上がりを攻め、三宅先生の本塁打を含む14人攻撃で11得点守っては高麗先生の粘投、芦沢先生の好守もあり、終わってみれば3本塁打12安打の猛攻、17対4（3回コールド）の大勝であります。

10月5日、北区の「鮎うろこ」にて黒川会長

（福祉I・奥村記）

にもご出席していただいて、中村監督以下参加選手で盛大に祝勝会を行いました。

1班班会

H16
10.22



(西奥和雄記)



十月二十二日（金）リーガーランドホテル内うおまんにて、午後七時より班長西奥の司会で二班々会が開催されました。黒川会長より会務状況の報告があり未入会問題、夜間緊急歯科診療等に



ついてのお話があり、つづいて三浦康宏先生の乾杯の音頭で開宴となりました。当日は飲み放題ということで、アルコールのベースも上がり、活発な班員同志の情報交換、親睦を深めるのに意義ある班会となりました。出席者

は三浦康宏・吉川・猪木・奥田・東郷・守下・田中・相楽の各先生方計9名でした。

平成16年度 北歯ゴルフ同好会 秋季ゴルフコンペ成績

RANK	NAME	OUT	IN	GROSS	HCP	NET
優勝	西川 亨	45	42	87	15	72
2位	安田 忠 敬	47	44	91	18	73
3位	橋本 收	41	48	89	15	74
4位	長谷川泰彦	44	43	87	12	75
5位	加納 晴 彦	55	48	103	28	75
6位	矢追 秀 純	41	47	88	12	76
7位	天羽 隆	52	55	107	30	77
8位	大塚 安代	53	54	107	29	78
9位	中村 敬三	53	49	102	23	79
10位	三宅 貴	53	41	94	14	80
11位	渡辺 道雄	49	44	93	12	81
12位	石田 豪	61	45	106	25	81
13位	田中 康隆	45	50	95	13	82
14位	吉田 皓	45	44	89	6	83
15位	大内カヨ子	60	60	120	37	83
16位	黒川 晃夫	65	55	120	36	84
17位	黒川 森夫	58	53	111	25	86
18位	大塚 俊裕	55	48	103	14	89
19位	三浦 康宏	56	60	116	27	89
20位	安田 次代	52	53	105	14	91
21位	大塚 禮三	65	66	131	37	94
22位	橋本 哲志	61	67	128	30	98
23位	大内 弘	75	74	149	37	112

ベスグロ 西川
ニアピン 中村、三宅、長谷川、橋本(哲)
ドラコン 大塚(俊)、安田(次)
ドラチョン 黒川(森)、大塚(禮)
大波 石田
小波 長谷川、吉田、大内(弘)
並び 大内(カ)
ノーバンカー なし



平成十六年十一月三日(水)文化の日に大塚俊裕先生のお世話で関西クリニックG・Cにて十六年度第二回目のゴルフコンペが開催された。好天気に恵まれ、紅葉を楽しみながらのプレーで二十三名の参加者全員がゴルフを楽しんだ事と思われる。

その中で、いつまでもステディなゴルフをされる西川享先生が見事ベスグロで優勝に輝いた。前半41と好成績の橋本ゴル

フ同好会会長は、後半のドラコンホールで力が入り崩れ三位となつた。次回は平成十七年四月十日(日)に再度関西クリニックG・Cで開催予定です。(安田忠敬記)



北歯ゴルフ同好会秋季ゴルフコンペ

H16
11.3

会員懇親会

中国北方料理と
マントウ(饅頭)のタべ

H16
11.2

平成17年北区歯科医師会
新年互礼会のお知らせ



十一月二日(火)午後七時より梅田・マルビルの「東天閣」にて会員懇親会が行われ、三十九名の先生方が参加されました。

黒川会長のユーモアのあるご挨拶と、三浦康宏先生の発声による乾杯で雰囲気も和み、次々と卓上に運ばれてくる中華料理にお酒も進みました。今回のメインである「マントウ(饅頭)」は、小麦粉を蒸し上げたパンに様々な食材を挟んで食するもので、食材はナマコ、牛バラを蒸したもの、鶏肉等々でした。マントウと紹興酒で、会は大いに盛り上がり懇親の意義が達せられ、中谷副会長の締めの言葉でお開きとなつた。(福祉I)



開会前に時局柄急遽、府常務理事の立場で神馬先生より「混合診療問題」についての十分な解説を受け、

黒川会長のユーモアのあるご挨拶と、三浦康宏先生の発声による乾杯で雰囲気も和み、次々と卓上に運ばれてくる中華料理にお酒も進みました。今回のメインである「マントウ(饅頭)」は、小麦粉を蒸し上げたパンに様々な食材を挟んで食するもので、食材はナマコ、牛バラを蒸したもの、鶏肉等々でした。マントウと紹興酒で、会は大いに盛り上がり懇親の意義が達せられ、中谷副会長の締めの言葉でお開きとなつた。(福祉I)

編集後記



優勝 中村敬三先生

「ほくし」第168号が年内に発行できました。新年が良い年であります様に。

【成績】

4位	3位	2位	優勝	中村敬三	+21
多田義隆	安田忠敬	黒川森夫	優勝	中村敬三	+21
-18	-5	-12	-11	-11	-12

(敬称略)

麻雀同好会
H16 10.29

日時 平成17年1月11日(火)
午後7時
(午後6時半受付開始)
会場 大阪東急ホテル3F
会費 1万円